
 

 

 

８月２１日（水）に、吃音担任担当者連絡会が行われました。夏休み中でしたが、通級児童

の担任の先生方に、たくさん来室いただきました。 

全体会では、ことばの教室の概要や、「吃音とは」「ことばの教室の取組について」「先生方

にお願いしたいこと」をお話しするとともに、ことばの教室での学年ごとのグループ学習や全

体でのグループ学習の様子を写真や動画で見ていただきました。参加された先生方からは、「学

習の内容や様子を写真や動画で見ることができ、大変参考になりました。」と感想をいただき

ました。 

分科会では、担当別に分かれ、子どもたちの在籍校やことばの教室での様子について情報交

換をしました。ことばの指導時間には知ることのできない子どもたちの様子を知ることができ、

大変参考になりました。 

子どもたちを支援していく上で有意義な会となりました。２学期からの指導に引き続きご協

力をお願いいたします。ご参加いただいた先生方、ありがとうございました。 
 

 

 


